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Intervención de la diputada  María Flores Maldonado, en relación a la 

educación en costa chica. 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada María Flores Maldonado, 

para intervenir sobre el mismo tema. 

 

La diputada María Flores 

Maldonado: 

 

Con el permiso de la Mesa Directiva. 

 

Con el permiso de todos ustedes 

compañeros y compañeras 

diputados, diputadas. 

 

Este tema de educación es urgente 

atenderlo, estas cosas que venimos 

arrastrando desde hace muchos años 

deben ya solucionarse, ahora sí les 

puedo decir si van a entender cuando 

vienen los maestros y bloquean el 

Parador del Marqués o las calles de 

Chilpancingo, dicen ya vienen esos 

maestros que se pongan a trabajar, 

no hacen otra cosa. 

 

 Y a eso vienen precisamente, a qué 

vienen, no vienen a pedir cosas para 

ello, vienen a pedir maestros, no hay 

maestros, no nada más en los 

lugares que mencionaron no hay 

maestros en el Estado de Guerrero, 

hay niños abandonados, hay 

escuelas, aulas que están 

desatendidos los niños. 

 

Es urgente de aquí le hago un 

llamado al secretario de Educación, 

que le ponga mucha atención a este 

problema, no es justo que le quitemos 

el derecho a los niños de ser 

atendidos, qué pasa con el techo 

financiero de la Secretaría de 

Educación, había maestros que 

estaban por contrato se les venció su 

contrato y ya no se los volvieron a 
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dar, porque ese contrato se lo van a 

dar a los normalistas que salieron y 

con derecho también están exigiendo 

sus plazas. 

 

¿A dónde vamos a exigir mayor 

presupuesto para educación? sin 

mencionar otras secretarías que 

también es urgente atender, desde 

luego se puede entender y se puede 

comprender que este problema que 

se ha desatendido no es de ahora, es 

de mucho antes, de mucho antes 

cuando se negociaban las plazas, de 

mucho antes que se negociaban 

hasta los lugares donde iban a 

desempeñar su función los maestros, 

Por qué, Porque llegaban los 

maestros y todos querían estar en la 

ciudad, no se querían ir a los lugares 

rurales eso es lo que tenemos que 

atender compañeros diputados. 

 

Yo Soy maestra, profesora y sé muy 

bien el problema de Educación que 

se viene arrastrando desde hace 

muchos años, nosotros tenemos que 

hacer la diferencia y estar atentos a 

que se cumpla el artículo tercero 

constitucional de brindar una 

educación laica, obligatoria y gratuita, 

por qué se dio este tanta proliferación 

de las escuelas privadas, porque no 

le ponen atención a la educación 

pública, en toda la educación básica 

así estamos, no hay cupo, ya no 

encuentras lugar para la secundaria, 

ya no encuentra lugar para para la 

prepa, ya no encuentras lugar ni para 

la primaria, ¿qué opción se les da? 

pagar para recibir educación. 

 

Entonces compañeros, vengo a pedir 

a todos ustedes que le pongamos 

toda la atención y vayamos a donde 

tengamos que ir para que la 

educación llegue hasta el último 

rincón de nuestro Estado de 

Guerrero, pero digna, que haya aulas 

dignas, que tengan toda la atención 

los niños, porque ahorita si nos 

fuéramos yo no digo no más a La 

Montaña, a cualquier lugar están los 

niños sentados en un en un pedacito 

que componen los padres de familia 

porque no hay aulas, así de triste 

está la situación en la educación. 

 

Muchas gracias. 

 


